
INTERROGAZIONE

Oggetto: utilizzo sale monumentali 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
• considerato che la richiesta di utilizzo delle sale monumentali di Palazzo Vecchio e Palagio 

di Parte Guelfa è sottoposta ad una valutazione dell’Ufficio di Gabinetto del Sindaco che si 
esprime sull’accoglimento e sulle condizione di autorizzazione;

• appreso che, a seguito di ciascuna domanda, viene avviata specifica istruttoria tecnica che si 
conclude, in caso di esito positivo, con la stipula di un contratto di concessione a titolo 
oneroso oppure gratuito nel caso si tratti di evento a carattere strettamente istituzionale

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1. Quanti sono gli eventi che si sono tenuti nelle sale monumentali di Palazzo Vecchio e del 
Palagio di Parte Guelfa dal 2009 ad oggi;

2. Quanti contratti di concessione a titolo oneroso e quanti a titolo gratuito sono stati stipulati 
dall’Amministrazione nell’arco di tempo suindicato;

3. Quali  sono  i  contratti  a  titolo  gratuito  stipulati  con  la  descrizione  dei  relativi  eventi 
autorizzati e quali sono le caratteristiche strettamente istituzionali che ne hanno consentito lo 
svolgimento in condizioni di gratuità;

4. A quanto ammontano complessivamente le richieste avanzate ed i dinieghi alla concessione 
delle sale monumentali sia in Palazzo Vecchio che nel Palagio di Parte Guelfa;

5. A quanto ammontano le entrate derivanti dalla concessione delle sale in oggetto dal 2009 ad 
oggi.
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